

Veintidós plazas de Aparejador o Arquitecto técnico. Derechos de examen 1.475 pesetas.

Tres plazas de Microbiólogo. Derechos de examen 1.900 pesetas.

«Boletín Oficial» de la provincia número 279, de 24 de noviembre de 1987:

Por oposición libre con aplicación del Real Decreto 2224/1985, para las plazas de turno libre y de concurso-oposición para las plazas reservadas para fomento de la promoción interna:

Cinco plazas de Pedagogo. Derechos de examen 1.980 pesetas.  
Tres plazas de Oficial conductor. Derechos de examen: 1.025 pesetas.

Tres plazas de Técnico superior de Informática. Derechos de examen: 1.925 pesetas.

Cinco plazas de Técnico auxiliar de Inspección Limpieza Vía Pública y Residuos Sólidos. Derechos de examen: 1.385 pesetas.

Cuarenta y dos plazas de Médicos. Derechos de examen: 1.950 pesetas.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

A la instancia se acompañará resguardo del ingreso bancario efectuado directamente o por transferencia, en la cuenta número 10.504 del Banco de Valencia, del importe de los derechos de examen señalados. Podrá acompañarse, en su caso, resguardo del giro postal o telegráfico de su abono. Habrá de hacerse constar, en dicho resguardo, a qué convocatoria corresponde el ingreso.

Los aspirantes con derecho a valoración de los servicios prestados deberán adjuntar fotocopia compulsada u original del primer contrato administrativo de colaboración temporal o la del nombramiento interino a su favor en la plaza a que aspiren.

Los aspirantes por el turno de promoción interna deberán adjuntar, además: Curriculum vitae, con indicación de los méritos de que sean titulares el día en que finalice el plazo de presentación de instancias.

Valencia, 25 de noviembre de 1987.—El Alcalde, P. D., Clementina Ródenas.—Visto bueno, el Secretario general, por delegación, ilegible.

**27959** RESOLUCION de 26 de noviembre de 1987, del Ayuntamiento de O Grove (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Administrativos de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 268, de 20 de noviembre de 1987, se publican las bases para la provisión en propiedad de dos plazas de Administrativos de Administración General, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, una por acceso libre y la otra mediante turno restringido, incluidas en la oferta de empleo público para 1987.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios referentes a la convocatoria se harán públicos solamente en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de anuncios de la Corporación.

O Grove, 26 de noviembre de 1987.—La Alcaldesa, María Lina Bernárdex Prol.

**27960** RESOLUCION de 27 de noviembre de 1987, del Ayuntamiento de Roda de Bará (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 266, de 19 de noviembre de 1987, se publican íntegramente la convocatoria de oposición, en turno libre, de una plaza de Administrativo de Administración General, vacante en este Ayuntamiento.

La plaza se integra en el grupo C, nivel 6, dotada del sueldo correspondiente al nivel referido y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales, a partir de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos.

Roda de Bará, 27 de noviembre de 1987.—El Alcalde, Rafael Ciuró Güell.

**27961** RESOLUCION de 27 de noviembre de 1987, del Ayuntamiento de San Roque (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Médico de la Escala de Administración Especial.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 273, de fecha 26 de noviembre de 1987, se publican las bases de convocatoria y programa para proveer en propiedad, por oposición libre, una plaza de Médico (nivel retributivo 10, grupo A).

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 1.500 pesetas y su pago deberá acreditarse al presentarse la instancia.

San Roque, 27 de noviembre de 1987.—El Alcalde Presidente.

**27962** RESOLUCION de 27 de noviembre de 1987, del Ayuntamiento de San Roque (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Policía local, promoción interna.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 272, de fecha 25 de noviembre de 1987, se publican las bases de convocatoria y programa para proveer en propiedad por concurso-oposición de promoción interna dos plazas de Policía local (nivel retributivo 4, grupo D).

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 500 pesetas y su pago deberá acreditarse al presentarse la instancia.

San Roque, 27 de noviembre de 1987.—El Alcalde-Presidente.

**27963** RESOLUCION de 14 de diciembre de 1987, de la Diputación Provincial de Segovia, referente a la convocatoria de concurso-oposición libre para provisión de siete puestos laborales de Educadores externos de las residencias juveniles de esta Diputación, vacantes en la plantilla de personal laboral.

El Pleno de la Corporación, en sesión celebrada el día 5 de diciembre de 1987, aprobó las bases de la convocatoria para proveer, mediante concurso-oposición libre, siete puestos de trabajo de Educadores/as externos de las residencias juveniles de esta Diputación, vacantes en la plantilla de personal laboral.

Publicación íntegra de la convocatoria: Las bases completas en las que se establecen los requisitos que deben reunir los aspirantes para ser admitidos, Tribunales calificadores, pruebas de selección, programas y demás extremos han sido publicados íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Segovia» del día 14 de diciembre de 1987.

Presentación de instancias: Deberán presentarse en el Registro General de la Corporación en el plazo de veinte días naturales, contados desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el modelo oficial que al efecto se facilitará en la Unidad de Personal. Con dichas instancias deberá acompañarse justificante de haber ingresado los derechos de examen que importan la cantidad de 1.800 pesetas.

Anuncios sucesivos: Los respectivos anuncios sobre admisión y exclusión de aspirantes, composición del Tribunal calificador y lugar y fecha del comienzo de las pruebas selectivas se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de la Corporación.

Lo que se hace público de conformidad con lo previsto en el artículo 91 de la Ley reguladora de las bases de Régimen Local de 2 de abril de 1985.

Segovia, 14 de diciembre de 1987.—El Presidente, Francisco Javier Reguera García.—El Secretario general, Ramón Huerta Huertra.